
Message de la Vierge Marie à Marilda Santana en présence de la 

Communauté du Val de l’Immaculée Conception, Piedade dos Gerais 

(Brésil), le 23 octobre 2022 (« Rosaire des enfants ») 

 

Chers enfants 
Je veux remercier Dieu pour ce dimanche très spécial, pour cette belle rencontre de nos 
enfants dans ce sanctuaire de la famille, sanctuaire de la Mère de la Miséricorde, où 
vous êtes en train de prier le saint rosaire à un moment où le Brésil a tellement besoin 
de cette prière. Aujourd'hui, notre grande bataille est spirituelle et notre arme de 
victoire est la prière. C'est pourquoi je vous invite à prier avec sagesse, en 
contemplant les mystères de la victoire de Jésus sur la Croix, par amour, en nous 
donnant la gloire, la Résurrection. 
 
Aujourd'hui, nous prions tout particulièrement pour les mères. Chaque enfant ici 
présent a comme référence fondamentale de son existence la maternité de sa mère et la 
paternité de son père. Aujourd'hui, nous nous tournons vers la famille. Ce que le 
Diable désire le plus, c'est la destruction des cœurs des familles, il veut détruire ce qui 
est sacré aux yeux de Dieu. Chaque famille est sacrée aux yeux de Dieu. Dieu lui-
même a voulu une famille. Jésus a voulu une famille. 
 
Ainsi, aujourd'hui, le Saint-Esprit doit être présent dans chaque foyer. Demandez-
Lui - dans ce lieu où vous ressentez la brise légère [Jésus : « je suis la brise légère », 

message du 13 février 2022] - de vous amener à une plus grande vie de prière. Le 
monde connaît aujourd'hui une grande tribulation, et personne, s'il ne prie pas, ne 
peut se préserver de souffrances encore pires. Si tu pries, tu gagnes, si tu ne pries pas, 
tu souffres. Il faut donc prier. Jésus Miséricordieux a demandé lui-même que les 
familles soient fraternelles et qu’elles prient. 
 
En ce mois du saint rosaire - un mois merveilleux, un mois de prière - les enfants sont 
la plus grande armée de Jésus sur terre. Pourquoi ? Parce qu'ils sont plus purs, ils 
sont capables d'aimer. 
Aujourd'hui, les enfants aussi, à cause de la grande souffrance dans les cœurs des 
pères et des mères, éprouvent tant de ressentiment. Ils connaissent des situations de 
discorde et de guerre, même entre eux. C'est pourquoi cette rencontre du saint rosaire 
des enfants est si importante. Et le monde devrait suivre cet exemple du Brésil : le 
saint rosaire mondial des enfants. En priant pour la paix, pour la guérison, pour que 
la souffrance spirituelle n'arrive pas, pour que l'Esprit Saint soit présent dans le cœur 
de tous les peuples, de tous ceux qui ont besoin d'être éclairés pour construire la 
grande grâce de l'amour de Dieu sur la terre. C'est ce dont le monde a besoin ! Les 
enfants en prière enchaînent le Diable. Ils sont la forteresse de la famille. Quand un 
père ou une mère prie avec son enfant, il/elle est rempli(e) de Dieu, rempli(e) de 
l'amour de Dieu. C'est une grande grâce ! 
 



Nous devons sauver nos familles. Le Brésil a pour mission de sauver les familles ; le 
monde a pour mission de sauver les familles. Pourquoi le Diable veut-il détruire la 
famille ? Parce que s'il détruit la famille, il détruit tout : les valeurs, la crainte de 
Dieu, l'obéissance, le respect, la dignité, la sainteté. Voilà pourquoi il a cette soif de 
détruire les familles. Mais la victoire pour les familles existe : la prière. Saint Jean-
Paul II, le grand missionnaire évangélisateur des familles, demandait aux familles de 
se mettre à genoux et de prier. Et le monde d'aujourd'hui a oublié cette demande. 
 
Cependant, la Mère de Dieu est ici en corps et en âme pour vous apporter ce qui est 
nécessaire dans chaque foyer de la terre : la prière. Car lorsque tu pries, le Diable ne 
peut pas jouer avec toi. Quand tu pries, tu es prudent(e), tu es intelligent(e), tu 
demandes à l'Esprit Saint la sagesse, la science, le discernement, tu Lui demandes que 
ta vie soit lumière et non ténèbres. Et Il vient, Il t’illumine, Il te met en condition de 
t’arrêter un instant, de penser, de réfléchir. Nous sommes dans une situation où 
beaucoup ne croient plus, mais il est nécessaire de croire. Le jour où tu perds la foi, tu 
perds tout espoir. C'est ta foi qui t’anime.  
 
Il existe aujourd'hui une fragilité provoquée par le diable qui conduit les gens à perdre 
toute leur foi, toute leur confiance. L'homme n'arrive plus à croire. C'est ce que le 
Diable veut : faire en sorte que tu perdes ta force, que tu perdes courage. Mais moi, en 
tant que Mère de Dieu, Mère de toute l'humanité, je vous le dis : vous ne pouvez pas 
perdre la foi. La foi est tout ce que vous avez pour surmonter ce que vous aurez à 
affronter. C'est cette foi qui vous sauvera de la souffrance spirituelle. C'est cette foi 
qui conduira le monde à rencontrer le Christ, à être en communion avec le Christ. 
 
Cette année est une année difficile, mais c'est aussi une belle année, car c'est l'année 
de la fraternité. C'est l'année où tu dois t’arrêter et réfléchir aux valeurs familiales, 
car la famille est le berceau de la fraternité et la fraternité fait de la famille un berceau. 
C'est donc une année très importante pour la famille. En vérité, la fraternité 
commence dans chaque foyer. Peu importe le nombre de personnes qui se trouvent 
dans ton foyer aujourd'hui : c’est là qu’il y a la plus grande fraternité. C'est là que 
naissent les bénédictions pour le monde. 
 
Un bel exemple est la Fraternité que Dieu a construite ici dans cette Vallée : ici, 
chacun représente un morceau du Brésil et aussi du monde, car il y a ici aussi des 
gens qui ont été choisis dans d'autres nations. Et quand vous faites l'expérience de 
cette fraternité, vous vous rendez compte que tous doivent être là les uns pour les 
autres. Et Dieu pour nous tous. Il sera toujours là pour nous tous ! 
 
Il est important que les enfants prient quotidiennement pour leurs parents. J'invite 
les enfants - ils ont de la sagesse, beaucoup ici sont encore très innocents tandis que 
d'autres se dirigent vers l'adolescence - à prier quotidiennement pour leurs parents. 
Invoque Dieu chaque jour pour tes parents, demande-Lui que ta famille soit fondée 



sur le Christ et non sur le sable. Que le Brésil ait des familles fondées non pas sur le 
sable, sur le vent, mais sur le Christ qui nous guide pour être des familles saintes. 
 
Car le Diable ne veut pas de familles saintes, mes enfants! Si le monde cherchait la 
sainteté, il vaincrait, mais le Diable veut vaincre le monde. Et nous avons cette 
mission de vaincre. C'est pourquoi notre mission est de faire prendre conscience aux 
familles qu'elles doivent être plus saintes, qu'il doit y avoir plus de respect dans la 
famille. Jeune homme, quand tu cherches la grâce de la vocation matrimoniale, 
demande d'abord à la Sainte Famille de Nazareth une famille sainte. C'est la première 
demande que tu dois faire. Ne demande pas de l'or ou de l'argent, mais une famille 
sainte. L'or, l'argent, la providence sont la conséquence d'un travail béni. Dieu 
apporte la prospérité au monde. La terre que tu sèmes est la terre qui porte des fruits. 
Alors tu ne dois pas avoir de préoccupations matérielles, mais plutôt spirituelles. 
Demande une famille sainte : « Je veux une famille sainte ! » Voilà ce que tu dois 
demander à Dieu. 
 
De nombreuses mères pleurent ici leurs enfants, qui sont perdus sur les routes 
sombres de la souffrance, des vices, de la méchanceté, de la violence. Beaucoup de 
mères ici sont en train de prier pour leurs enfants qui se sont perdus : ils ne 
connaissent plus Dieu, ils ne prient plus. Aujourd'hui c'est le jour du Seigneur et ils 
pensent à tout sauf à être dans la Maison de Dieu. 
 
Aujourd'hui, vous êtes ici dans la Vallée de la Mère, Immaculée Conception et vous 
avez commencé cette journée avec vos pensées en Dieu, en priant, en faisant pénitence. 
Une pénitence bénie, pas une pénitence de sacrifice mais une pénitence de 
bénédictions. La pénitence pour apporter la guérison aux familles, aux communautés. 
Priez toujours Dieu pour la Sainte Eglise. Lorsque tu reçois Jésus, qui est saint, est-ce 
que tu ne te sens pas immensément heureux(se) ? Alors prie toujours Jésus pour la 
Sainte Église. Pour qu'il y ait des prêtres saints, des missionnaires qui apportent 
l'amour, qui vivent l'amour, qui sèment la paix et l'espérance. Embrassez-les tous, 
car le monde d'aujourd'hui a besoin du refuge suprême, qui est le Cœur de Jésus 
Miséricordieux. Lorsque nous trouverons refuge dans ce Cœur de Jésus, nous serons 
réellement heureux. 
 
Voilà pourquoi cette rencontre des enfants devient un moment merveilleux pour prier 
Dieu pour la famille, pour nos familles, qui sont le jardin de Dieu. Le parfum de ce 
jardin, ce sont nos enfants. Ils sont la certitude et l'espoir de tout ce que nous voulons 
pour la Terre, qui est le Triomphe de mon Coeur Immaculé de Mère. Ces enfants sont 
notre parfum. Prenons soin de nos enfants, faisons preuve de zèle pour nos enfants, 
voulons le meilleur pour nos enfants. Ils n'ont pas encore perdu la chose la plus 
importante de la vie, qui est l'essence de l'enfance : la pureté, la sainteté et l'amour. 
Alors prenons soin d'eux, mes enfants. 
 



Aujourd'hui, vous devez prendre soin de la Terre, vous devez prendre soin de la 
nature, vous devez prendre soin des animaux, mais ce dont vous devez prendre soin le 
plus, c'est la famille. Sans famille, il n'y a pas de nature, pas d'animaux, pas de zèle 
pour les choses. Celui qui peut prendre soin de quelqu'un est celui qui prend soin de 
sa famille. Savez-vous pourquoi, mes enfants ? Parce que quand Dieu t’a créé(e), Il a 
fait un monde magnifique pour toi. Il a fait ce monde magnifique pour que tu en 
prennes soin. C'est pourquoi Jésus vous demande d'aimer toutes choses mais d'aimer 
Dieu en premier et d'aimer votre prochain comme vous-mêmes. Il est inutile d'aimer 
la terre davantage, il est inutile d'aimer davantage les possessions que votre famille. 
Ce qui est le plus important dans l'œuvre de Dieu, c'est la famille de chacun d'entre 
vous. Pour cette raison, dans le silence de ton cœur, remercie Dieu pour ta famille, 
remercie Dieu d'être ici en prière, remercie Dieu pour Sa présence, pour la présence de 
nos enfants dans l'adoration, dans la prière, dans la joie, dans le partage fraternel de 
tous les pèlerins qui sont venus apporter la joie à nos enfants. 
 
J'ai vu dans cette Vallée tous mes enfants devenir des petits, parce qu'à travers un 
enfant, toi aussi tu deviens un(e) enfant. La joie que vous avez apportée a été pour 
vous-mêmes, car les enfants vous ont fait ouvrir les yeux, allumer la lumière de 
l'Esprit Saint et aimer davantage votre famille. Parce que souvent tu aimes tellement 
les choses de la Terre et tu n'aimes pas ce que Dieu a créé de plus sacré, qui est ta 
famille, qui sont tes enfants. Aime davantage tes enfants ! Ne perds pas autant de 
temps. Aime davantage tes enfants. Et souviens-toi : pour une mère, un enfant sera 
toujours un enfant, même quand il/elle grandira. Il/elle sera toujours un(e) enfant. Et 
dans les moments les plus difficiles de la vie, l’enfant aura toujours recours à la mère. 
C'est pourquoi je demande aux enfants de ne pas abandonner vos parents quand ils 
ont besoin de vous : car le réconfort qu'un parent désire dans sa vieillesse est celui des 
enfants. 
 
Aujourd'hui, la famille doit donc préserver beaucoup de belles choses, et la plus belle 
chose que Dieu nous a donnée est l'amour. Loue Dieu pour l'amour dans nos cœurs ! 
Si tu ne connaissais pas cet amour, tu n'aimerais pas ta famille. Et l'amour 
s'accompagne toujours de douleur : celui qui aime pleure, celui qui aime souffre. C'est 
pourquoi une mère pleure pour un enfant et un enfant pleure pour sa mère, pour son 
père, pour un frère. Parce que cet amour est magnifique. 
 
Je suis immensément reconnaissante à Dieu pour cette belle réunion de prière pour le 
Brésil. Que Dieu ait miséricorde du Brésil et du monde entier. 
 
Avec une grande affection, je veux vous donner ma bénédiction. 
 
A ce moment, la Vierge bénit tout le monde 

 
Chers enfants, 



Je vous ai bénis avec beaucoup d'affection. 
Aujourd'hui, j'ai reçu les demandes des mamans présentes ici, de très nombreuses 
mamans qui sont en train de remercier Dieu, des mamans qui adoptent, des mamans 
qui engendrent la vie, des mamans qui demandent le don de pouvoir engendrer, même 
celles qui ne sont pas ici mais qui ont besoin de ce miracle de Dieu. La foi opère chaque 
miracle dans votre vie ! La foi réalise l'impossible en nous. Dieu fait des miracles, 
Dieu est le miracle vivant et le miracle suprême. Alors, dans le silence de votre cœur, 
demandez à Dieu ce miracle. Toutes les mères, toutes les femmes : demandez le 
miracle d'aimer davantage, d'accueillir davantage vos enfants dans vos cœurs. 
 
Aujourd'hui, en voyant ce rassemblement très riche des enfants dans cette Vallée, j'ai 
demandé à mon Fils Jésus une grande protection pour les familles. Parce 
qu'aujourd'hui, les gens ont peur de parler de la famille, de lutter pour la famille, de 
demander à Dieu des familles saintes. Et je sais que tout cela est l'œuvre du mal, car 
la famille est ce qui orne le Cœur de Jésus et le Cœur de la Mère de Jésus. Vous êtes 
tout pour nous, mes enfants ! C'est pourquoi je suis ici pour vous dire que Jésus aime 
la famille, que Jésus protège la famille et que Jésus apportera une grande onction aux 
familles et ne permettra pas au Diable de détruire nos familles. C'est la demande que 
je fais à Jésus et Il a déjà entendu ma prière. 
 
Louange à Dieu pour ce moment de foi, pour les enfants qui sont ici en prière ! 
Que Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint-Esprit vous bénissent tous en ce beau 
mois dédié à nos enfants, à moi qui suis la Sainte Patronne du Brésil. C’est aussi le 
mois dédié à la naissance. Vous tous qui êtes ici, vous avez eu le don de naître, mes 
enfants. Comme c'est beau ! Personne n'est venu du vent, vous avez tous eu l'essence 
de la vie. Que Dieu vous bénisse infiniment et qu'Il bénisse aussi d'une manière 
spéciale ceux qui ont un anniversaire aujourd'hui. 
 
Je demande à Jésus de bénir les fleurs pour vous : que ces fleurs soient bénies pour la 
guérison et la délivrance des malades du corps et de l'âme. 
 
Je fais une demande : transformons ce rosaire des enfants en un rosaire mondial de 
bénédictions pour la Terre ! 
 
Voici la Servante de Dieu, la Mère de Dieu, l'Immaculée Conception, Mère de 
Miséricorde. Le Seigneur m'appelle. 


